



Communiqué de presse de Jacqueline BELHOMME, maire de Malakoff

Malakoff en deuil

Malakoff, samedi 8 septembre 2018 - J'ai appris avec stupeur et consternation la mort violente hier soir d'un jeune Malakoffiot. Les circonstances de ce drame restent à établir, et l'identité du ou des agresseur-s reste à déterminer. J'appelle chacun(e) à considérer avec la plus grande vigilance les rumeurs qui commencent déjà à circuler.

La police judiciaire est en charge de l'enquête. Il lui appartient de faire toute la lumière sur ce drame et de permettre à la justice de punir comme il se doit l'auteur de ce crime.

Je tiens à présenter à sa famille et ses proches, au nom de l'ensemble des élu-e-s de Malakoff, mes plus vives condoléances.

Dans ces instants dramatiques, l'heure doit être au recueillement et au calme, afin de manifester à la famille de la victime le témoignage de notre peine et de notre deuil. Malakoff porte au cœur de ses valeurs la solidarité, le vivre-ensemble et la fraternité. Elles nous permettront de traverser ensemble ces heures si douloureuses.